



Tel.: +43 316 872-2162  
Fax: +43 316 872-2169  
gruene.klub@stadt.graz.at  
www.graz.gruene.at

## **Frage an Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA**

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 19.11.2015

von

**GR<sup>in</sup> Bedrana Ribo, MA**

### **Betreff: Nutzung Schulsportplatz VS Schönau**

Sehr geehrter Herr Stadtrat, lieber Kurt,

der Bau der Ballsporthalle in der Hüttenbrennergasse ist fix beschlossen. Die Bauarbeiten sollen im Frühjahr 2016 beginnen und das voraussichtliche Bauende ist für den Herbst 2017 geplant.

In diesen eineinhalb Jahren werden die Kinder in der Gegend auf ihren sehr beliebten und viel benutzen Spielplatz (vor dem Billa) verzichten müssen. Dieser wird ja im Rahmen des Neubaus neu gestalten bzw. kommt weg. Ich kenne diese Gegend und den von den Kindern intensiv genutzten Spielplatz sehr gut und so stellt sich für mich die Frage, wo diese Kinder in der Bauphase spielen sollen.

Der Sandplatz (der auch in der Nähe wäre) wird bereits von älteren Jugendlichen genutzt und ist für alle Kinder in dieser Gegend definitiv zu klein. Eineinhalb Jahre sind keine kurze Zeit und die Kinder sollten weiterhin die Möglichkeit haben, draußen zu spielen.

In dieser Gegend gibt es die Volksschule Schönau mit einem sehr großen Schulsportplatz (Schulhof). Dieser würde sich von der Lage aber auch von der Größe her gut als Ersatzsportplatz anbieten.

Daher stelle ich an Dich folgende Frage:

**Siehst du eine Möglichkeit, den Schulsportplatz der Volksschule Schönau während der Bauphase der Sporthalle in der Hüttenbrennergasse an Wochenenden sowie in den Ferien für die Kinder aus der Gegend zu öffnen?**